

米務長官、中国外相と電話協議 「コロナで透明性を」

2022年12月23日日本経済新聞

【ワシントン=坂口幸裕、北京=羽田野主】米務省は22日、ブリンケン米務長官が中国の王毅（ワン・イー）国務委員兼外相と電話協議したと発表した。国務省が同日発表した声明によると、ブリンケン氏は王氏に中国での新型コロナウイルスの感染拡大について「国際社会にとって透明性が重要だ」と伝えた。中国当局が公表する新型コロナの感染者や死者の数を巡っては、実態より大幅に少ないのではないかとの指摘がある。ブリンケン氏は22日の記者会見で、中国の新型コロナ感染について「世界経済に影響するのは明らかだ。この問題に先手を打つ必要がある」と強調。要請があればワクチン提供などで協力する用意があると訴えた。

中国訪問を巡っても意見を交わしたもようだ。ブリンケン氏は「2023年初めに中国を訪問する際に、両国関係を責任を持って管理し続けるために話し合うのを楽しみにしている」と表明。「米中両国民だけでなく、世界中の人々のために求められる問題での協力を追求する」と話した。中国外務省の発表によると、王氏は「ともに中米という大国の正しい共存の道を模索し、安定のために努力を尽くさねばならない」と語りかけた。「中国側の越えてはならない一線（レッドライン）に挑戦してはならない」と強調し、台湾問題に介入を深めないように改めてクギを刺した。

ブリンケン氏は記者会見で、自らの訪中時にはミサイル・核開発を続ける北朝鮮への対応が議題になるとの見通しを示した。「中国は世界のどの国よりも北朝鮮と強く、深い関係にある。中国は朝鮮半島の非核化を実現させるために役割を果たせるだろう」と語った。バイデン米大統領と中国の習近平（シー・ジンピン）国家主席は11月14日、インドネシア・バリ島で初めて対面で会談した。気候変動や世界経済の安定などの分野で高官対話を維持する方針で一致。ブリンケン氏が訪中し、協議の進捗を確認すると申し合わせた。

【関連記事】今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ新規感染者 全国・東京とも先週金曜より増

<https://news.yahoo.co.jp/articles/576ea312d75a1722c002f84c937ec5aedd0bfb18>

●川勝知事「新型コロナに感染した医療従事者の待機期間短縮を」全国知事会で訴え

<https://news.yahoo.co.jp/articles/96d09d34422867d8de5cddbdfde6aa4eecedef9248>

●10万人あたりの感染確認は全国6番目「行動を具体的に变えて」愛媛県知事呼びかけ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2e6883f0525f7898740cbbf555d712be92447dea>

●【静岡・新型コロナ】感染状況評価レベル引き上げ 県「自覚症状あれば外出自粛を」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6d506e63c21f2ae36a7436bb06e0da8ac16cb954>

●「誰の意思決定か見えにくい」尾身会長が語った課題と教訓

<https://news.yahoo.co.jp/articles/884d00499e7ed4bc6ed8f31a661e8ac70f2cddf9>

●新型コロナの3年間“第1～8波”…『医療提供体制ひっ迫』などでの教訓に見るこれからの対応は

<https://news.yahoo.co.jp/articles/61ec191de8efbafdd3dfef8a0c58f64202735ec9>

●岐阜県が全国初の“対策強化宣言”発出 東海3県で1万7575人感染

<https://news.yahoo.co.jp/articles/90b0b46cd9dc4d96ee02718048527299f6bdceab>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[新型コロナとインフルエンザ 冬に備えてどのワクチンをいつ受ける](#)

●[年末年始 人ごみで新型コロナに感染しない、けがをしない対策は](#)

●[新型コロナ後遺症リスク、抗ウイルス薬で低減か 米研究](#)